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＜本日のプログラム＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 　演題　：
点鐘 　　　 　講師　： 山田文明会長エレクト

＜ロータリーソング＞ 「それでこそロータリー」 松原正敏次年度幹事

＜ロータリーソング＞ 「我らの生業」 総合司会 加藤猛会場設営委員長
「四つのテスト」 博物館ランチ

ヒレカツ

＜出席報告＞ エビフライ

会員総数　 　２２名　　　　（免除会員1名） 　　　 温野菜

出席者　　　　14名 出席率 66.67% 前々回補正出席率　１００% サラダ

＜来訪者＞
・ 卓話講師 国際ロータリー第2760地区 研修委員会　委員　太田 達夫様（名古屋城北RC)

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 安田茂樹会長

＜委員会報告＞
　　　　◆ニコボックス委員会

会長エレクト研修セミナー報告

4月の手紙交換などの交流事業があります。16日PETSでも話がるようですが、高校生が卒業するまでの3年
間の交流となりますので、皆様のご協力よろしくお願いします。
話は変わりますが、最近の日経新聞に「孤立無業者」162万人、働き盛りの未婚男女、11年＝20～59歳の働
き盛りで未婚、無職の男女のうち、社会と接点がない「孤立無業者」が2011年時点で162万人に上るとの調
査結果を、玄田有史・東大教授のグループが17日までにまとめた。景気低迷に伴う就職難やリストラなどが
響き、06年（112万人）と比べて４割強増えた。「フリーター」に始まり、その後は「NEET（ニート）」、そして今や
「SNEP（スネップ）」が注目される時代となっている。SNEP（スネップ、孤立無業者）とは「Solitary Non-
Employed Persons」の略。20～59歳の在学中ではない無職の未婚者で、関わりを持つ人が家族以外に一
切いない人のこととされており、その数は増加している。無職あるいや不完全雇用、また、社会的孤立といっ
たSNEPの各分野が拡大しているように見えるがことが特に懸念されている。これは、国内の未婚で無職の
256万人の約60％にも相当する。SNEPの数は01年の80万人から06年には112万人へと着実に増加した。
SNEPは連続する2 日間に関わりを持った人が家族のほかにはいなかった人々を指す新概念と定義された。
SNEP数の増加は社会保障費の膨張につながるとともに、社会にとって大きな負担になるとこの研究結果は
警鐘を鳴らす。SNEPという用語は常勤の仕事に就かない人々を指す様々な言い回しの1つに加わった形
だ。日本におけるNEET（ニート、若年無業者）は、15～34歳の年齢層の非労働力人口の中から学生と専業
主婦を除き、求職活動に至っていない者と定義されている。フリーターは同じ年齢層で、正社員ではない
が、複数の非常勤の仕事によって生計を立てている人々だ。11年にはニートの数は60万人、フリーター数は
176万人だった。こうした用語は若年層を指しているが、ここ数年は30代や40代、50代の失業者数も増加し
ている。05～12年には45～54歳男性の失業率は3.1％から3.5％に上昇し、55～64歳の場合では4.2％から
5.0％に上昇した。12年の失業率は全体としては4.3％だった。ニートやフリーターの増加に対処するため、
政府は「若者自立・挑戦プラン」といった取り組みを実施してきた。しかし、玄田教授は、失業者が社会福祉
に頼ることなく、職を得るには、一層徹底した福祉計画や政策が必要だと強調する。、「孤立に陥ると職探し
への意欲が失われがちだ。今は家族が支えても将来、経済的に厳しい状況に陥る」との見方を示した。

皆さんこんにちは。本日卓話講師に大島さんのご紹介で地区研修委員会 委員の太
田 達夫様にお越しいただきました。名古屋城北ロータリークラブ所属で、2002～2003
年東尾張分区のガバナー補佐も務められられました。卓話の時間にはロータリーにつ
いて経験豊富なお話が拝聴できると思いますのでよろしくお願い致します。
今年度ガバナー方針の一つであります被災高校生支援事業の組み合わせが決定い
たしました。瀬戸RC、尾張旭RC、瀬戸北RC、愛知長久手RCの４RCで宮古市・津軽石
中学校の女子生徒です。オープニングセレモニーで愛知長久手メンバーの寄せ書
き、合同写真が手渡されます。今後3年間で年賀状の交換・もしくは新年度開始時

愛知長久手ロータリークラブ

奉仕を通じて　平和を
本 日 第 496 回 例 会 2013 年 3 月 19 日 （ 火 曜 日 ) 第 489 号

前 回 第 495 例 会 2013 年 3 月 12 日 （ 火 曜 日 ) 記 録

2012～2013



・ 　　名古屋城北RC 太田 達夫

・ 安田 茂樹

・ 太田様卓話よろしくお願いします。大島さんもまたいつか楽しみにしています。 赤塚 一三
・ 名古屋城北RC太田様ようこそ。卓話よろしくお願いします。 伊藤 広治
・ 大島 昭夫

・ 加藤  　猛

・ 日野 典子
・ 松原 正敏

・ 宮下智香子

・ 山田 文明

・ 本日もよろしくお願い致します。 小谷 恒夫
  　“　　デパチカの　黄粉と餅と洋菓子と　アメリカンコーヒー　安倍のMIX　　”

(敬称略）
＜幹事報告＞ 小谷 恒夫幹事

1） 役員・理事会報告
①　事務局移転…4月1日より　マンション浅井　102号室(長久手市岩作寺山５１)
　 　備品(ポット・湯呑・生活用雑貨等)寄付募集
　　 移転に伴い電話名義山田文明さんに変更
②　地区交流例会…　三河安城RC　　4月3日(水)　後日ご案内送付
③　2月度会計報告…　了承
④　4月2日(火)夜間花見例会　18：30～　【華野】 例会前18：00～　役員・理事会

２） 会長エレクト研修セミナー（PETS）開催　
　日　 時 3月16日(土)　受付9：30～　ウェスティンナゴヤキャッスル
　出席者 丹羽司一ガバナー補佐　　大島昭夫地区幹事　　　佐藤文昭地区国際奉仕委員長

山田文明会長エレクト　　　　松原正敏次年度幹事
３） 配布物・・・ロータリーの友3月号

＜卓話＞ 演題　： ロータリーとは
講師　： 地区研修委員会　委員 太田達夫様(名古屋城北RC)

   四つのテストは正に其の指針です。少しでも近づく事ができるよう 毎週の例会には出席しましょう。

皆さんは何故ロータリーに入会されましたか?  殆どの会員が 既存の会員
に誘われたからと答えられると思います。しかしそれだけでしょうか？やはり
その事が自分にとってどんな意味を持つか考え  自分にとってプラスで有る
と考え会員になられたと思います。そこでそのプラスが曲者ですね。棚ぼた
的プラスを考えて会員になられた方は残念ながらご期待にそえず失望の内
に退会されたことでしょう。私の経験談をご披露致します。
ノーと言えない取引先からのなかば強引とも言えるお誘いが有りました。28年前の事です  私のロータリーと
の出会いは前職の銀行時代に遡ります。当時勤務して居た支店長の胸襟には何やら歯車の様なバッチが
、 又お客様の、私達が起立をしてお迎えする様なビックな方の胸襟にも矢張り同じバッチを付けていまし
た。支店長は親しげに支店長室に迎え入れられます。昭和36年頃の話しですから兎に角ロータリーアンは
雲上人、 其の様な印象が強く とても私如きがロータリーに入れるとは思ってませんでしたので 固辞し即答
は出来ませんでした。当時私は業界の企画委員長、業界の大先輩で有る会長に相談しました。是非入会し
なさいと勧められました。ロータリーは君の言う通り 其の様な集団である、しかしそう思うなら 其れを目指しな
さい〓  先輩は東京からわざわざチャーターナイトに駆けつけて頂きました。素晴らしい先輩でした。紳士で
カッコ良く日本で指折りの大きな代理店ですが、非常に温厚で頭脳明晰でまだまだ追いつきません(ロータ
リーアンは高潔性を求められています)正に手本となるべきです。ロータリーはポールハリスが四人の仲間で
発足して以来 (一業種一名地域で選ばれた存在)いろんな変遷を重ね今日に至ってます。(ロータリーの勉
強はこの変化と現在を研修します。)中でも職業奉仕の概念は素晴らしい(最も奉仕するもの最も報われる)。
今となっては当たり前の事ですが、良い製品良いサービスを提供する事が繁栄につながる。と、言う事です
が人間忘れがちのことを毎週の例会で思いださせてくれます。折角機会を頂いてロータリーにいます。リフ
レッシュする為に多いに例会を活用しましょう。人生を豊かにする為の沢山の事柄が詰まってます。

太田達夫様ようこそお出でいただきました。卓話楽しみにしております。本
日もみんな仲良く頑張りましょう。
太田達夫様ようこそお越しくださいました。卓話楽しみにしています。本日も
よろしくお願いします。

地区研修委員会太田達夫様、会長エレクト研修セミナーでは大変お世話
になりありがとうございました。本日の卓話よろしくお願い致します。

太田様、卓話よろしくお願いします。
名古屋城北RC太田様ようこそお出でいただきありがとうございます。本日も
よろしくお願いします。
本日も宜しくお願いします。黄砂とPM2.5で苦しております。太田様卓話楽
しみにしております。

本日は卓話ご指名いただきありがとうございます。よろしくお願い
致します。
地区研修委員会 委員　太田達夫さん　ようこそお越しくださいました。卓話
を楽しみにしています。本日もよろしくお願いします。

3月２６日(火） ４月９日(火）４月２日（火）

卓話：会員卓話
（トヨタ博物館）

卓話：地区協議会報告
（トヨタ博物館）

卓話：会員卓話
　　　　（トヨタ博物館）

４月１６日（火）

　

夜間花見例会
18：30～
（華野）


